

Med-Estates Azur Orange

8 Pièces

275 m²

Réf. 87037352

1 990 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale d'exception occupant l'une des adresses les plus prisées du village, implantée sur un terrain d'un hectare avec vue panoramique sur les vignes et la campagne Plantouriane, à seulement 15 minutes de la mer. Offrant 240 m² de surface habitable (275 m² au total) répartis sur deux niveaux, la propriété allie générosité des volumes et caractère authentique de la région. Le rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée, une cuisine indépendante et un lumineux salon avec cheminée et espace repas. Deux ailes accueillent quatre chambres climatisées, chacune ouvrant sur une terrasse ...

An exceptional Provençal villa occupying one of the most sought-after addresses in the village, set on a one-hectare plot with panoramic views over the vineyards and the Plantourian countryside just 15 minutes from the sea. Offering 240 m² LC (or total surface of 275M2) of elegant living space arranged over two floors, the property combines generous proportions with the authentic character of the region. The ground floor comprises an entrance hall, a separate kitchen, and a bright living room with fireplace and dining area. Two wings provide four air-conditioned bedrooms, each opening onto a ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

